

Brasileño Bruno Schmidt elegido mejor jugador del mundo de voleibol



Río de Janeiro, 21 oct (RHC) La Federación Internacional de Voleibol anunció hoy que el brasileño Bruno Schmidt resultó seleccionado, por segundo año consecutivo, como el mejor jugador de voly de playa del mundo en la temporada 2016.

Schmidt, campeón olímpico en Río de Janeiro 2016, expresó que lo bueno de este premio es contar con el reconocimiento de sus compañeros de trabajo, los atletas y los entrenadores.

“Lo comparto con todo mi equipo, sin excepciones. Ellos quieren lo mejor todos los días para exigir más, por nuestro propio bien”, aseveró el también seleccionado deportista del año.

Asimismo, comentó que su pareja también cuenta con una gran responsabilidad, puesto que “si yo resulté el mejor jugador, se debe en gran medida a que mi compañero Alison Ceruti -galardonado como mejor atacador- fue la mitad”.

Con este reconocimiento, Schmidt se convirtió en el cuarto deportista que gana el título de mejor jugador del mundo de manera consecutiva, además de haber obtenido por cuarta vez el galardón al mejor

jugador defensivo, para igualar al estadounidense Todd Rogers.

También por Brasil resultaron premiados Duda Lisboa (mejor debutante), Larissa Franca (mejor encuesta y mejor jugadora defensiva), entre las damas, mientras que por los hombres lo hicieron Guto Carvalhaes (mejor novato) y Evandro Goncalves (mejor servicio).

Precisamente, Goncalves se alza con este premio por segunda vez consecutiva, por lo cual, dijo, “doy gracias a mi cuerpo técnico y mi pareja. Este es el resultado de un gran trabajo”.

Agregó que espera continuar con su gran servicio, que es una ventaja en cada partido, y evolucionar cada vez más en busca de otros premios, los cuales son depositados por atletas, entrenadores y directivos.

Premios del circuito mundial 2016 de voleibol de playa:

FEMENINO:

- Mejor jugadora - Laura Ludwig (Alemania).
- Mejor atacadora - Kerri Walsh (Estados Unidos).
- Mejor bloqueara - Kira Walkenhorst (Alemania).
- Mejor jugadora defensiva - Heather Bansley (Canadá).
- Mejor jugadora ofensiva - Larissa Franca (Brasil).
- Mejor encuesta - Larissa Franca (Brasil).
- Mejor servicio - April Ross (Estados Unidos).
- Revelación del año - Duda Lisboa (Brasil).
- Mejor jugadora inspiradora - Nadine Zumkehr (Suiza).
- Jugadora que más evolucionó - Joana Heidrich (Suiza).
- Deportista del Año - Laura Ludwig (Alemania).

MASCULINO:

- Mejor jugador - Bruno Schmidt (Brasil).
- Mejor atacador - Alison Ceruti (Brasil).
- Mejor bloqueador - Paolo Nicolai (Italia).
- Mejor jugador defensivo - Bruno Schmidt (Brasil).
- Mejor jugador ofensivo - Janis Smedins (Letonia). -Mejor encuesta - Phil Dalhausser (Estados Unidos).
- Mejor servicio - Evandro Goncalves (Brasil).
- Novato del Año - Guto Carvalhaes (Brasil).
- Mejor jugador inspirador - Reinder Nummerdor (Holanda).
- Jugador que más evolucionó - Piotr Kantor (Polonia).
- Deportista del año - Bruno Schmidt (Brasil).

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109538-brasileno-bruno-schmidt-elegido-mejor-jugador-del-mundo-de-voleibol>



Radio Habana Cuba